



## **‘Un país dividido es difícil de gobernar’: Santiago Creel**

En su arribo a Querétaro por la conmemoración del 106 Aniversario de la Constitución, Santiago Creel llamó a la unión de la clase política mexicana, haciendo hincapié en su relación que tiene con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Previo al acto en el cual coincidirá con el jefe del ejecutivo federal, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel atendió a los medios de comunicación ahí presentes, los cuales le preguntaron sobre la coincidencia de él con el mandatario, situación que tomó con tranquilidad, refiriéndose a que hay diferencias marcadas y nada más.

Llegamos ambos representado a una soberanía, él al poder ejecutivo y yo al de la cámara. Tenemos puntos de vista distintos, pensamos diferente en términos políticos nada más”, explicó Creel.

Sobre este tema de las diferencias, el político mexicano, aseguró que como tal radican sólo en que él ve la política como una forma de llegar a consensos y no como una visión única, pues estamos en un país diverso en su conjunto.

“En la manera de cómo abordar la política, ahí es donde existen las diferencias. Yo veo a la política como una forma de llegar a acuerdos y consensos todo por medio del diálogo, no como una visión única en donde no caben las diferencias”, externó a los medio locales.

Además, Santiago Creel llamó a toda la clase politica a tener una reconciliación nacional, en donde todos contribuyan para que México no sea un país dividido, y que para él la unidad es lo que sacará a flote al territorio nacional.

Hay que buscar una reconciliación nacional para que juntos salgamos adelante, no hay país en el mundo dividido. Un país dividido es difícil de gobernar. Imaginense cuantas mexicanos y mexicanos somos, por eso es importante estar unidos”, detalló Creel.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>		06/02/2023	LEGISLATIVO

Lo anterior lo dio a conocer por medio de su cuenta de Twitter donde también habló de su estancia en la capital queretana, refiriendo que se siente muy agusto visitando sus calles y sobre todo asistiendo a este evento tan especial.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/un-pais-dividido-es-dificil-de-gobernar-santiago-creel/1568434>